



MINISTERIO
DE DEFENSA
NACIONAL

SÍNTESIS NOTICIOSA

Comunicación Social



Sábado, 04 de noviembre 2023

MINISTERIO DE DEFENSA NACIONAL

@DefensaEc

203 AÑOS DE INDEPENDENCIA DE CUENCA

El Ministerio de Defensa Nacional saluda a "La Atenas de Ecuador", Patrimonio Cultural de la Humanidad, por su arquitectura, diversidad cultural y ciudad de arte, historia y tradiciones. [Ver más](#)



@DefensaEc

El Ministerio de Defensa Nacional saluda a Santa Ana de los Cuatro Ríos de Cuenca por conmemorar 203 años de independencia. [Ver más](#)



@DefensaEc

Fuerza Aérea Ecuatoriana

Las damas y caballeros del aire visten con gallardía su nuevo uniforme, ABU - KUNTUR. [Ver más](#)



@MuseosDefensaEC

🔎 En esta ocasión retamos a nuestros detectives de la historia 🧑🏻🧑🏻🧑🏻🧑🏻 a demostrar sus conocimientos sobre la independencia de #Cuenca 😊 en nuestro crucigrama cultural. [Ver más](#)



@MuseosDefensaEC

● Ven a la inauguración de la exposición "Navegando por nuestro Pasado y Presente" en el #TemploDeLaPatria y llévate muchas sorpresas. 🗽
Navega por modelos a escala de buques 🚢, submarinos 🚢 y descubre la historia de la @armada_ecuador. [Ver más](#)



SEGURIDAD Y DEFENSA

Mujer fue trasladada en helicóptero para recibir atención médica en Machala. El Telégrafo

El Ecu 911 recibió la alerta sobre una mujer que tenía dificultades para respirar. Primero, por vía terrestre hacia el muelle más cercano, se determinó que el clima no era favorable para acudir por transporte marítimo al sitio. Entonces, el personal de salud requirió un helicóptero de las Fuerzas Armadas. [Ver más](#)



Terrorismo en el Ecuador. La Hora

No solo es cuando provoca muerte y heridas contra inocentes, sino cuando mantiene un estado de terror en la población, mediante actos que pongan en peligro la vida, la integridad física o la libertad de la persona o la conservación de los bienes patrimoniales. No tiene justificación política porque no es un medio de combatir por grandes ideales, como justicia, igualdad y solidaridad, pues utiliza el terror y la violencia para mantener en zozobra y alarma a la ciudadanía, mujeres, niños, personas incluso ajenas a la participación política partidista. [Ver más](#)



El gobierno elogia la coordinación para la captura del sicario alias Satanás. Expreso

El Gobierno de Ecuador calificó este viernes de extraordinaria la coordinación entre la Policía Nacional y su par de Colombia para la captura de "Satanás", uno de los temidos sicarios del 'Tren de Aragua', banda venezolana que se cree opera también en Bolivia, Perú y Chile. El sospechoso fue entregado a las autoridades migratorias del vecino país la noche del jueves después de ser trasladado desde la ciudad de Loja, en donde fue arrestado cuando caminaba por una de las calles. Su captura se anunció antes del mediodía. Él era requerido por Colombia. Se había fugado hace 18 meses de una de las cárceles junto con otras 13 personas. Hace dos meses se lo buscaba en el país. [Ver más](#)





MINISTERIO
DE DEFENSA
NACIONAL

SÍNTESIS NOTICIOSA

Comunicación Social



Sábado, 04 de noviembre 2023

La violencia se torna epidémica. Expreso

Para cuando termine este año, Ecuador habrá roto otra marca: tendrá 40,4 muertos por cada 100.000 habitantes. Así lo detalla un informe de la Policía Nacional al que tuvo acceso este Diario. Allí se hace una proyección, según el número de homicidios registrados, la población censada y la velocidad con la que ocurren estos crímenes. Lo que la cúpula policial avizora con preocupación es que en diciembre, Ecuador será el primero o segundo país más inseguro de Latinoamérica. Esto lo coloca al nivel de Venezuela, que en 2022 tuvo una tasa de homicidios de 40,4 víctimas por cada 100.000 habitantes, según la organización InSight Crime. [Ver más](#)



Policía decomisó vehículo adaptado para atentados con explosivos en El Oro. El Telégrafo

La Policía decomisó un vehículo que fue adaptado para presuntos atentados en el Oro. Este 3 de noviembre del 2023, la entidad señaló que el automotor se encontró en un sector en donde opera el grupo delincuencia conocido como los Choneros. "Mediante técnicas de investigación, agentes policiales lograron la identificación de un vehículo reportado como robado en el sector conocido como La Sapera", informó la esa entidad. [Ver más](#)



Juez llama a juicio a sospechosos de terrorismo. Expreso

La Fiscalía informó que un juez de la Unidad Anticorrupción dio luz verde para que un caso de presunto terrorismo pase a la siguiente fase judicial. Juez Anticorrupción acogió elementos de convicción de Fiscalía y dictó auto de llamamiento de juicio contra nueve personas por presunto terrorismo, tras los atentados suscitados en Durán, en noviembre de 2022, publicó la Fiscalía en su cuenta de la red social X, antes Twitter. [Ver más](#)



Daniel Noboa expone su plan de empleo y seguridad ante inversionistas españoles. El Universo

El presidente de la República electo, Daniel Noboa Azín, mantuvo una reunión con inversionistas españoles en la que expuso los detalles de su plan de trabajo, enfocado en la generación de empleo, brindar oportunidades a los jóvenes y combatir la inseguridad. La reunión la mantuvo en Madrid (España) en un desayuno de trabajo con la directiva y miembros del Consejo Empresarial Alianza por Iberoamérica (Ceapi), entidad formada por 250 presidentes de las mayores empresas iberoamericanas. [Ver más](#)



Ecuador integra una red de países creada para combatir la falsedad documental. Expreso

Las fuerzas de seguridad de Argentina, Bolivia, Colombia, Ecuador, España, Paraguay y Perú acordaron este viernes 3 de noviembre en Madrid la puesta en marcha de una red contra la falsedad documental, un delito que suele ir asociado a otros como la trata de personas, la inmigración irregular o el terrorismo. [Ver más](#)



'Satanás' tendrá que responder ante la justicia, dice la Policía de Colombia. Primicias

Hernán David Landaeta, alias 'Satanás', uno de los sicarios más sanguinarios del Tren de Aragua, ya se encuentra bajo la custodia de la Policía de Colombia. La madrugada de este viernes 3 de noviembre fue trasladado en avión a Bogotá, tras ser entregado por la Policía de Ecuador en el puente de Rumichaca. Siendo uno de los criminales más buscados de Colombia, su captura significa un duro golpe para la banda criminal venezolana que ha extendido sus tentáculos a países de la región, incluyendo Ecuador y Colombia. [Ver más](#)



Nueve personas irán a juicio por atentados terroristas en Durán. Primicias

Un año después de una serie de atentados ocurridos en Durán, un juez anticorrupción llamó a juicio a nueve personas procesadas por presunto terrorismo. Así lo informó la Fiscalía este viernes 3 de noviembre de 2023. El juez ratificó la prisión preventiva contra todos los procesados, que son presuntos integrantes de la organización delictiva 'Chone Killers'. [Ver más](#)





MINISTERIO
DE DEFENSA
NACIONAL

SÍNTESIS NOTICIOSA

Comunicación Social



Sábado, 04 de noviembre 2023

<p>El crimen toca ahora a la 'zona vip' de Playas. Expreso “Sabemos que los muertos hay a cada rato, pero nunca imaginamos que la violencia llegaría hasta el malecón; ¡esto es terrible!”, comentó un turista que caminaba por esa zona en horas de la madrugada del viernes 3 de noviembre, mientras veía el cadáver de un hombre al pie de su vehículo, asesinado minutos antes. Ver más</p>	
<p>“Vamos, si me vas a llevar preso llévame”, tres personas fueron aprehendidas en el sur de Quito por diferentes delitos. El Universo Tres aprehensiones se registraron la mañana y tarde de este viernes 3 de noviembre en el sur de Quito. La Policía Nacional, desde el Distrito Eloy Alfaro informaron que dos de los casos se registraron a las 10:30 y otro a las 11:00, además, las locaciones de las alertas fueron cercanas. El primer caso fue sobre un operativo antidelinquencial que realizaban las unidades motorizadas, de pronto identificaron un ciudadano con actitud sospechoso en la esquina de las calles Moro Moro y Cazaderos. Ver más</p>	
<p>Comisionado de Paz pide al ELN liberar al padre de Luis Díaz y dice que crea desconfianza. La Hora Bogotá. El alto comisionado para la Paz de Colombia, Danilo Rueda, pidió a la guerrilla del Ejército de Liberación Nacional (ELN) que deje en libertad al padre del futbolista Luis Díaz, del Liverpool, y dijo que ese secuestro genera desconfianza en el proceso de paz. «Este es el momento de la paz, rechazamos este hecho que genera desconfianza en la construcción de paz con el ELN», dijo Rueda en una declaración en video. Ver más</p>	
<p>@EjercitoECU #Zaruma Soldados del @EjercitoECU durante operaciones contra la minería ilegal en la zona de exclusión minera de #SanAntonio, localizaron abandonado material explosivo, entre lo que destaca: -01 funda de nitrato de amonio -13 tacos de explogel -13 fulminantes con mecha lenta -13 m de mecha -01 taladro Continuamos con las operaciones en todos los rincones del país para garantizar la seguridad y preservar los recursos del Estado. Ver más</p>	
<p>@FFAAECUADOR #Imbabura En la parroquia Buenos Aires durante una operación en contra de la minería ilegal, se decomisó: 11 tacos de dinamita, mecha lenta, 3 motores de luz, 7 piscinas de sedimentación, 1712 sacos de material mineralizado, herramientas y maquinaria para actividades ilícitas. Ver más</p>	
<p>@FFAAECUADOR #Cuenca Con la presencia del señor Grad. Nelson Proaño Rodríguez, Jefe del CC.FF.AA autoridades de Estado, militares y de la jurisdicción, se realizó en el parque Abdón Calderón la colocación de ofrendas florales por conmemorar el CCIII aniversario de la independencia de Cuenca. Ver más</p>	
<p>@FFAAECUADOR #EI Oro En coordinación con @PoliciaEcuador, realizando allanamientos en el sector La Sopera de Puerto Bolivar, se aprehendió a un sujeto y decomisó 85 municiones cal. 5,56 y 9 mm., 5 artefactos explosivos, 5 bloques de marihuana, 1 vehículo y 3 motocicletas reportadas como robadas. Ver más</p>	
<p>@armada_ecuador †EVACUACIÓN AEROMÉDICA† #EI Oro La #ArmadaEcuatoriana a través de la Capitanía de #PuertoBolívar y Aviación #Naval, cumpliendo el Plan de Contingencia para Control de Playas, realizó la evacuación aeromédica de bañista con posible pre-infarto en coordinación con @Salud_Ec. Ver más</p>	



MINISTERIO
DE DEFENSA
NACIONAL

SÍNTESIS NOTICIOSA

Comunicación Social



Sábado, 04 de noviembre 2023

@inocarec

Los #tsunamis son olas gigantes generadas por movimientos sísmicos, erupciones volcánicas o deslizamientos de tierra submarinos. Pueden causar devastación cuando golpean las áreas costeras, poniendo en peligro la vida humana y los bienes materiales.

[Ver más](#)



COYUNTURA

Daniel Noboa aseguró que en su Gabinete no habrá nadie de gobiernos anteriores. Expreso

El presidente electo de Ecuador, Daniel Noboa, sostuvo un encuentro con la comunidad migrante ecuatoriana en un hotel de la capital española. En su discurso, Noboa aseguró que tiene conformado en un 85% a su equipo de trabajo y que ninguno de ellos habrá formado parte de gobiernos anteriores. "Tenemos un Gabinete en el cual el 50% son mujeres y el promedio de edad es de 41 a 42 años. Será gente muy preparada y que no han sido parte de trincas. Uno no puede esperar ser el cambio, si anda poniendo ministros reciclados que han estado ya en 3 gobiernos", afirmó. [Ver más](#)



Banano logra nuevos clientes en Arabia Saudita. El Universo

La exportadora agrícola Expobanapri exportó por primera vez banano hacia Arabia Saudita. El Viceministerio de Promoción de Exportaciones e Inversiones informó a través de ProEcuador que ese negocio se concretó tras la participación de esta empresa en la Macrorrueda Ecuador 2023. Expobanapri se dedica a la compra, venta y comercialización de banano, plátano, cacao en grano y de otros productos agrícolas. Ubicada en la Mitad del Mundo, cuenta con marcas propias de frutas frescas: Ligia Fruit y Don Rochi. [Ver más](#)



Cuenca celebra sus 203 años de independencia anunciando obras para el sector rural. El Universo

A partir de las 11:00 de este viernes, 3 de noviembre, se desarrolló la sesión solemne por los 203 años de independencia de Cuenca. Autoridades locales y de la provincia de Azuay acudieron a la actividad en el Salón de la Ciudad. Antes de aquello, desde las 08:00, en la Catedral de la Inmaculada Concepción (Benigno Malo y Sucre) se ofició una misa de acción de gracias. Y para las 09:30, en el parque Calderón, autoridades locales participaron de una ofrenda floral. [Ver más](#)



Daniel Noboa se reunió con el rey Felipe VI en su visita a Madrid. La Hora

MADRID. El presidente electo de Ecuador, Daniel Noboa, almorzó este viernes con el rey de España, Felipe VI, con motivo de su visita a Madrid, a un mes de que tome posesión del cargo en sustitución de Guillermo Lasso. El encuentro tuvo lugar en el Palacio de la Zarzuela, la sede de la Jefatura de Estado española, donde el monarca recibió a Noboa en la escalinata que da a los jardines, como hace con los jefes de Estado. [Ver más](#)



La impunidad no está dentro de una mesa de negociación: Valentina Centeno. La Hora

Valentina Centeno, asambleísta electa por el movimiento de Daniel Noboa, habla sobre las conversaciones con otros grupos parlamentarios y la posible impunidad de dirigentes prófugos del correísmo. Lea esta entrevista. Las negociaciones para la designación de las nuevas autoridades avanzan. Pero hay alertas. La primera, sobre un posible pacto de ADN, el movimiento de Daniel Noboa, y el correísmo. A esta unión se juntaría el Partido Social Cristiano (PSC). Todo para designar al socialcristiano Henry Kronfle como nuevo Presidente de la Asamblea, que trabajará hasta 2025. [Ver más](#)



Federación Nacional de Abogados propone un 'acuerdo de cooperación' al presidente electo, Daniel Noboa, y a la Asamblea Nacional. El Universo

La Federación Nacional de Abogados del Ecuador (Fenade) se puso a las órdenes de la nueva Asamblea Nacional y del presidente electo de la República, Daniel Noboa, para brindar su criterio jurídico en los proyectos y reformas de ley. El nuevo titular del gremio, dijo a EL UNIVERSO que van a formalizar su propuesta mediante una carta de intención una vez las autoridades estén en funciones en este mes de noviembre. [Ver más](#)





MINISTERIO
DE DEFENSA
NACIONAL

SÍNTESIS NOTICIOSA

Comunicación Social



Sábado, 04 de noviembre 2023

Nueve personas se intoxicaron con monóxido de carbono en el norte de Quito. El Universo

La madrugada de este viernes, 3 de noviembre, el Cuerpo de Bomberos Quito (CBQ) recibió una alerta de intoxicados por gases en un edificio ubicado en las calles José Correa y Sebastián Quintero, sector El Batán, en el norte de la capital. En total fueron nueve pacientes atendidos por los paramédicos: cuatro adultos y cinco menores de edad. Al llegar, los bomberos identificaron a los ciudadanos con signos de intoxicación por monóxido de carbono (CO). Luego de ser evacuados a la planta baja fueron valorados.

[Ver más](#)



Unos \$ 1.000 millones le costaría a Ecuador medidas anunciadas para combatir apagones. El Universo

Frente al estiaje y a los apagones de hora y media diaria que enfrenta el país por falta de generación eléctrica -resultado de un modelo estatista, inversiones en hidroeléctricas con problemas, y falta de gestión de las actuales autoridades- el Gobierno ha armado una serie de medidas a corto y mediano plazo para combatir los cortes de luz. Estas medidas podrían llegar a costarle una abultada factura al país de \$ 600 millones o \$ 700 millones, opinan varios expertos. Y este valor más los \$ 309 millones que ha dedicado la Corporación Eléctrica del Ecuador (Celec) para mejorar el parque térmico, y que si constaba en el plan de inversiones, suma un total de entre \$ 900 y \$ 1.000 millones. [Ver más](#)



Horarios de los cortes de luz en Ecuador: lunes 6 de noviembre. Expreso

El Ministerio de Energía puso en marcha su plan de racionamiento, a través de apagones, ante la crisis energética que vive Ecuador por el déficit de 400 MW, y este lunes 6 de noviembre de 2023 se cumple el sexto día. Los cortes de energía eléctrica se realizan por sectores, según la Corporación Nacional de Electricidad (CNEL). Este lunes 6 iniciarán a partir de las 07:30 hasta las 17:00 y la interrupción por zona durará dos horas. [Ver más](#)



Apagones: Inicia el proceso para contratar 465 megavatios de energía adicionales. Primicias

La Empresa Eléctrica de Quito inició el proceso público para la contratación de los 465 megavatios de energía que Ecuador necesita, en medio de la crisis que ha llevado al país a una nueva etapa de apagones. La convocatoria es para la contratación de una alianza estratégica para el abastecimiento de energía eléctrica adicional, en el periodo de estiaje 2023-2024, detalló el Ministerio de Energía. [Ver más](#)



Rafael Correa llama 'mentiroso' a Henry Kronfle, principal carta del PSC para presidir la próxima Asamblea Nacional. El Universo

El exmandatario Rafael Correa llamó "mentiroso" al asambleísta nacional electo del Partido Social Cristiano Henry Kronfle acerca de que el movimiento Revolución Ciudadana no planteó en la agenda de negociaciones el juicio político a la fiscal general del Estado, Diana Salazar. La respuesta la expuso Correa en su cuenta de X un día después que Henry Kronfle posteó: "Nadie nos ha planteado y jamás hubiésemos aceptado destituir a la fiscal ni interferir con la justicia. Lo hemos dicho y publicado hace más de dos años. [Ver más](#)



Rafael Correa llama «ridícula» e «inepta» a la fiscal Diana Salazar. La Hora

Este 3 de noviembre de 2023, un intercambio de publicaciones en la red social X mostró la intención de Rafael Correa de impulsar un juicio político contra la fiscal Diana Salazar. Ella se refirió a sentenciados y él le dijo «ridícula». «Señora, no sea ridícula», fue la respuesta del expresidente, Rafael Correa, a una publicación hecha en la red social X, por parte de la fiscal Diana Salazar. [Ver más](#)



¿Es viable abrir la puerta legal a la eutanasia en Ecuador?: especialistas analizan el pedido de Paola Roldán ante Corte Constitucional. El Universo

El caso de Paola Roldán ha despertado un debate sobre la posibilidad de permitir la eutanasia dentro del Ecuador. La mujer de 42 años padece de esclerosis lateral amiotrófica (ELA), una enfermedad neuromotora que degenera paulatinamente los músculos del cuerpo de las personas e impide de a poco controlar movimiento de todas las extremidades. [Ver más](#)





MINISTERIO
DE DEFENSA
NACIONAL

SÍNTESIS NOTICIOSA

Comunicación Social



Sábado, 04 de noviembre 2023

Biden anuncia medidas como un mecanismo de «bonos verdes» para ayudar a Latinoamérica. La Hora

WASHINGTON. El presidente de Estados Unidos, Joe Biden, anunció este 3 de noviembre de 2023 varias medidas, incluida la creación de un mecanismo para favorecer la creación de «bonos verdes», con el objetivo de ayudar a los países de Latinoamérica a reducir sus deudas y prosperar económicamente. Biden ofreció detalles de esas iniciativas durante la sesión plenaria de la primera Cumbre de Líderes de la Alianza para la Prosperidad Económica en las Américas (APEP), que se celebra este viernes en la Casa Blanca y en la que participan en total diez líderes de la región y dos cancilleres. [Ver más](#)



La ONU pide 1.200 millones de dólares para ayudar a toda la población de Gaza. La Hora

GINEBRA. La ONU anunció este 3 de noviembre de 2023 que requerirá 1.200 millones de dólares para acudir en ayuda de toda la población de la Franja de Gaza, unos 2,2 millones de personas asediadas por los bombardeos de Israel, y de 500.000 residentes en Cisjordania, el otro territorio palestino ocupado donde la situación económica y social se ha agravado. [Ver más](#)



OPINIÓN

18 meses. Italo Sotomayor Medina. La Hora

Ese es el tiempo que tiene Daniel Noboa para gobernar el país. ¿Poco? Lo es, pero en lo corto de su período, se encuentra precisamente la fortaleza que requiere su gobierno para empezar a trabajar por el Ecuador. Lo sé y usted también. Son tantos los problemas que deben ser atendidos con urgencia que se requiere de precisión quirúrgica para saber en dónde invertir y bajo que parámetros empezar a corregir. ¿Imposible? No, para nada; pero se necesita paciencia. ¿Más? Lo siento, pero sí. Nos guste o no, desde lo que nos toca, debemos esforzarnos por empujar el barco hacia el mismo destino, bajo la esperanza que el electo presidente, sepa comandarlo a buen puerto. [Ver más](#)



Editorial | Guayaquil: anarquía y descontrol. Expreso

Lo que vivió Guayaquil la noche del 31 de octubre con el recorrido de terror que realizó una caravana rodante, fue en realidad una demostración de poder y de irrespeto a las normas por parte de un multitudinario grupo, compuesto mayormente por motociclistas, aunque también por conductores de autos, e incluso con la presencia de menores de edad, todos ellos disfrazados; pero sin duda fue, más que nada, la comprobación de una total ausencia de la autoridad y de la acción tardía de las fuerzas del orden. [Ver más](#)



La tentación del sueño americano. Pablo Cuví. Primicias

La cámara enfoca a miles de migrantes que avanzan por la carretera. Uno de ellos, hondureño, joven, con sombrero y mochila, responde a la periodista: "Es el sueño americano". Literal. Vienen cubanos, venezolanos, salvadoreños... y ecuatorianos, por supuesto, como desde hace medio siglo. Quién lo creyera: la primera ola de migrantes que partió de Manabí en los años 50, no apuntaba a EE.UU sino a Venezuela, país que, gracias al petróleo, era entonces el más rico de América Latina. Luego crecería el flujo de ecuatorianos que iban a recalar en NY, metrópolis que recibía, desde el siglo XIX, a oleadas de migrantes europeos expulsados por el hambre. [Ver más](#)



Abro las puertas... Simón Valdivieso Vintimilla. El Telégrafo

Abro las puertas de mi casa y de mi corazón y cuento mi camino para que el derecho a la muerte digna lo tengamos todos los ecuatorianos. Esa es la frase con la que Paola Roldán Espinosa, pone en la cancha de la Corte Constitucional un tema muy sensible y con ello abre el debate de la eutanasia, que ya estuvo en manos del legislador del siglo 20 y se quemó el pan en la puerta del horno, dice la abuela de la casa. El tema de la eutanasia es sin duda un asunto complejo y polémico que plantea desafíos significativos para los ecuatorianos y para la sociedad en general. [Ver más](#)





MINISTERIO
DE DEFENSA
NACIONAL

SÍNTESIS NOTICIOSA

Comunicación Social



Sábado, 04 de noviembre 2023

Cartas de lectores | Presidente Noboa: es momento de construir un nuevo país. Expreso

Con demasiada frecuencia, la mayoría de ciudadanos hombres y mujeres, jóvenes y no tan jóvenes, nos preguntamos cómo podemos participar en la vida cívica y política para construir un nuevo país. Y encontramos que es realmente difícil encontrar respuesta. Lo que sí observamos con claridad es cómo nuestra nación se nos escapa como el agua entre los dedos. A los graves problemas que tenemos nuestra clase política no encuentra solución. La inseguridad, empleo, corrupción, impunidad, narcotráfico, salud, educación, pobreza, crimen organizado y la ausencia del Estado son un paisaje evidente, haciendo del diario vivir una dinámica difícil, arriesgada y temerosa. [Ver más](#)



Acotaciones históricas. Carlos Freile. La Hora

Primera: En los últimos días se ha afirmado que Daniel Noboa es el presidente electo más joven en la Historia del Ecuador, lo cual no es verdad. El 22 de septiembre de 1830 en Riobamba Juan José Flores fue elegido por los diputados constituyentes Presidente Constitucional de la República, tenía entonces 30 años de edad. Daniel Noboa es el presidente más joven elegido por votación popular, universal y directa. En los primeros años de la República las elecciones eran indirectas y muy restringidas, Gabriel García Moreno fue quien reformó el sistema electoral, antes los ciudadanos elegían electores, estos a su vez elegían los diputados al Congreso quienes nombraban presidente por mayoría absoluta. [Ver más](#)



RADIO Y TELEVISIÓN

Agenda de Noboa en España. Ecuavisa

Reunión de Lasso y Biden. Ecuavisa

Probabilidades de El Niño. Menciona a FF.AA. Ecuavisa

La Fiscalía y la Policía allanaron la oficina de Soledad Padilla. Teleamazonas

En este segundo día de feriado se ha duplicado el número de turismo. Menciona a FF.AA. Teleamazonas

Hernán David Landaeta, alias satanás es buscado en varios países de Suramérica. Teleamazonas

